

Betreff:

Beleuchtung der Bushaltestelle „Rennbahnstraße“ im Mittelpfad

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten,
in Zusammenarbeit mit ESWE Verkehr dafür zu sorgen, dass die Bushaltestellen
„Rennbahnstraße“ im Mittelpfad eine ausreichende Beleuchtung bekommen, so dass die passive
Sicherheit der Fahrgäste erhöht wird.
Darüber hinaus ist zu prüfen, ob an den genannten Haltestellen die Aufstellfläche vergrößert
werden kann, damit die Wartenden nicht auf der gut frequentierten Straße stehen müssen.

Begründung:

Die genannten Haltestellen sind unbeleuchtet. Da sich in unmittelbarer Nähe auch keine
Straßenlaterne befindet, liegen diese nach Sonnenuntergang in völliger Dunkelheit. Diese
Tatsache verbunden mit der fast vollständig fehlenden sozialen Kontrolle in diesem Bereich
vermittelt den Wartenden ein ungutes Gefühl. Deshalb sollte die Beleuchtung an der Haltestelle
durch geeignete Maßnahmen verbessert werden.

Außerdem ist die vorhandene Aufstellfläche an den Haltestellen ist zu klein bzw. gar nicht
vorhanden. Ein Gehweg ist ebenfalls nicht vorhanden.

Deshalb ist es notwendig, die Situation durch geeignete Maßnahmen zu verbessern.

Wiesbaden, 16.11.2016